

Biden encabeza intenciones de voto en La Florida y amenaza a Trump en Texas y Arizona



Washington, 13 jul (RHC) La pandemia de la Covid-19 reforma hoy el escenario de la carrera presidencial en Florida, Arizona y Texas, tres estados norteamericanos clave en el llamado Cinturón del Sol.

A menos de cuatro meses de las elecciones el retador demócrata Joseph Biden parece poner en aprietos al actual mandatario, Donald Trump, advierten medios de prensa.

Biden lidera por seis puntos en Florida y los dos están empatados en Arizona y compitiendo en Texas, donde el exvicepresidente está debajo de Trump por sólo un punto, según reportó *CBS News*.

En los tres estados, seis de cada 10 ciudadanos que acudirán a las urnas el 3 de noviembre opinan que hubo una reapertura demasiado pronto en sus estados y sienten que se debió a la presión de la administración Trump y no porque fuera lo correcto, refiere *Prensa Latina*.

Mientras tres de cada cuatro votantes consideran que el SARS-Cov-2 en su estado es un problema muy

grave, si no una crisis.

La mayoría también cree que el ocupante del Despacho Oval sencillamente manejó mal el brote del coronavirus SARS-Cov-2, por lo que, a juicio de observadores, ello le pasará factura, al menos a corto plazo.

Esto está ayudando a Biden no sólo a conseguir mayores ganancias con los grupos que ya tienden a ser demócratas - como las mujeres y los más jóvenes - sino también a recortar los márgenes respecto a Trump con los ancianos.

Las personas de la tercera edad que se muestran muy preocupadas por la pandemia apoyan en su casi generalidad al demócrata, arrojan los tanteos.

Sin embargo, aunque se encuentra en una situación difícil en tres estados que ganó en 2016, el presidente mantiene el respaldo entusiasta de su base por la creencia de que sus políticas tienen más probabilidades de ayudar a la economía a recuperarse que de obstaculizarla.

Además, estiman que la economía sigue superando a la Covid-19 como tema principal.

A su vez, despunta la coincidencia en el tema de las tensiones raciales agravadas tras el asesinato por un policía blanco de Minneapolis del afroamericano George Floyd el pasado 25 de mayo.

Pero para la activista contra la guerra Cindy Sheehan ni Biden ni Trump son los candidatos viables. En una entrevista reciente con *Prensa Latina*, manifestó su escepticismo respecto a las elecciones del próximo 3 de noviembre.

Se supone que tenemos una 'democracia', pero solo los dos partidos más importantes (Demócrata y Republicano) son los que tienen la oportunidad de estar en el infierno del poder.

Cuando nos fijamos que en los dos candidatos como esos -dijo- nos percatamos de que básicamente en la historia de las elecciones de Estados Unidos lo que llamamos a votar es por el menor de dos males.

El Cinturón del Sol es una región del país que se extiende desde la costa atlántica del sureste hasta el litoral pacífico del Suroeste.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/228315-biden-encabeza-intenciones-de-voto-en-la-florida-y-amenaza-a-trump-en-texas-y-arizona>



Radio Habana Cuba